

RAMI AL ALI

P R E T A P O R T E R

SS22 PRET A PORTER

PARIS, Monday September 27th, 2021

FOR IMMEDIATE RELEASE

Rami Al Ali unveils his spring/summer 2022 pret-a-porter collection that pays homage to the famed English painter, Albert Joseph Moore. The 25-piece collection adopts the same ideals depicted in Moore's work, highlighting a harmonious relationship between shape and colour.

Known for his portrayals of languorous female figures pictured against ornate backdrops, Moore's work evokes a dream-like element that is inherent in Al Ali's designs. Weightless fabrics such as tulle and chiffon fuel a fantasy to create a romanticism that can be felt throughout the collection. Powerful drapery and sensual silhouettes are designed to float against the body, adding a touch of whimsy to the lineup. While notable architectural nods provide the modern twist synonymous with the house.

The collection has an eclectic medley of feminine details that include billowing skirts, cascading ruffles, and sculptural bows. Long, floor-grazing gowns are interspersed with playful, tea-length mini dresses and sharply tailored jumpsuits. Strong architectural shapes beautifully enhance female form, while reiterations of popular archived silhouettes add a sense of familiarity. Using the same decorative approach that Moore uses on his classical subjects, Al Ali conveys through his penchant for detail. Embroidery is elegantly feminine, with romantic floral motifs hand-stitched in decorative detail. Ornate beading and intricate lace play an integral role in the collection's makeup, speaking to the feminine codes of the house. Bearing all the hallmarks of a signature couture design, each look offers the same level of focus to detailed handwork to ensure a luxurious feel.

The level of embellishment contrasts between more muted styles in the form of sleek column dresses to densely decorated caped gowns. The colour palette remains both fresh and serene, embracing vivid hues in shades of peach, pink, baby blue, and lime, with thoughtful touches of gold working to elevate designs.

For more information on the collection please don't hesitate to get in touch.

STATION
S E R V I C E

ramialali@stationservice.fr

T/+33 1 42 21 36 36

RAMI AL ALI

SS22 PRET A PORTER

PARIS, Lundi 27 septembre 2021

COMMUNIQUE DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMEDIATE

Rami Al Ali dévoile sa collection Prêt-à-Porter Printemps/Eté 2022 qui rend hommage au célèbre peintre anglais, Albert Joseph Moore. La collection de 25 pièces affiche les mêmes objectifs artistiques que ceux dépeints dans l'œuvre de Moore, mettant en évidence une relation harmonieuse entre la forme et la couleur.

Connu pour ses représentations de figures féminines langoureuses sur fond de décors ornés, le travail de Moore évoque un élément onirique qui est inhérent aux créations de Rami Al Ali. Les tissus en apesanteur, tels que le tulle et la mousseline, alimentent la fantaisie et créent un romantisme que l'on ressent tout au long de la collection. Les drapés puissants et les silhouettes sensuelles sont conçus pour flotter contre le corps, ajoutant une touche de fantaisie à la gamme. Des clins d'œil architecturaux notables apportent la touche de modernité caractéristique de la maison.

La collection présente un mélange éclectique de détails féminins, notamment des jupes amples, des volants en cascade et des nœuds sculpturaux. Les longues robes qui s'étalent sur le sol sont entrecoupées de minirobes espiègles, de robes à mi-longueur, et de combinaisons bien coupées. Des formes architecturales fortes mettent magnifiquement en valeur les formes féminines, tandis que quelques réitérations des best-sellers de la maison ajoutent un sentiment de familiarité. En utilisant la même approche décorative que Moore utilise sur ses sujets classiques, Rami Al Ali transmet sa passion pour le détail. La broderie est élégamment féminine, avec des motifs floraux romantiques cousus à la main dans des détails décoratifs. Les perles ornées et le travail de dentelle font partie intégrante de la collection et reflètent les codes féminins de la maison. Portant tous les signes distinctifs d'un design couture, chaque look offre le même niveau d'attention au travail manuel du détail et confirme le luxe manifeste de cette collection.

Le niveau d'embellissement contraste entre des styles plus discrets, tels que des robes fourreau élégantes, des robes accompagnées d'une cape, toutes densément décorées. La palette de couleurs reste à la fois fraîche et sereine, avec des teintes vives dans des tons de pêche, de rose, de bleu pâle et de citron vert, et des touches d'or qui rehaussent les modèles.

Pour plus d'informations sur la collection, n'hésitez pas à nous contacter.

STATION
S E R V I C E

ramialali@stationservice.fr

T/+33 1 42 21 36 36